

# 釧路南ロータリークラブ会報

第22回 例会報告 2019.12.20 通算1796回

・点 鐘 前田会長

・ロタリーソング  
「我等の生業」



ソングリーダー 澤山 理恵会員

・結 婚 祝  
和田 優会員 S48.12.9 (46年目)

・会 長 挨拶



先週11日～14日の3泊4日にて新晋州RC30周年記念式典という事で、韓国へ行ってきました。

私をはじめ早津幹事、木内会員、長倉会員、佐藤真之介会員、佐久間会員そして繋ぎ役である高橋会員総勢7名の珍道中でありました。

振り返りますと時間に追われた移動の連続だったような気がします。

韓国滞在中に自分の喉を通過した食物はごく僅かであり、3kg痩せていました。

2日目の式典では新晋州RCの皆さんに手厚い歓迎を受けてまいりまして、来賓挨拶という事で私もスピーチをさせて頂いた次第であります。

他クラブはほかに台湾と地元韓国のクラブ1団体がきており、総勢200名以上は居たと思います。

宴会に至っては日本の曲を歌え歌えの攻撃に会い、しかもみんなが知っているからということで「ブルーライトヨコハマ」の限定であり、真之介に振ったところビビって最後まで拒否していました。

そして韓国の女性歌手のオンステージが始まり、またこれもステージへ出て踊れ踊れとしつこく誘われ、とうとう早津幹事はちょっぴりネジが緩んでしまいました。そんなことで式典のほうは楽しく過ごさせて頂きました。

観光する時間が取れなかったもので、韓国風土に触れる機会は少なかったのですが、一番印象に残っているのは通訳の方々に恵まれたのかな、との思いがあります。

旅行代理店の手配でソウルから同行してもらった女性の方は、気さくでお話上手、日本語も堪能、移動の車の中は笑いが絶えませんでした。

また我々の我儘も良く聞いてくれました。

新晋州では前回は同行してくれた福井県出身の女性と中国出身の20才の若い男性が付いてくれ、通訳だけでなく様々なケアをしてくれた事には大変感謝しております。

真之介が中国の若者に妙に懐いて、若者も最初はオドオドしていたのですが、最後の方は真之介をちょし始めていたという漫才コンビの相手役を務めるに至っております。

そんな釧路南RC代表7名の韓国新晋州RC30周年記念式典の珍道中、楽しくそして無事に帰国してまいりました。

釧路南RC会員として良き思い出をつくる事が出来た事を、大変感謝致します。

・幹事報告 代理 亀井副幹事



- \* 2019-2020 年度国際ロータリー第 2500 地区 地区大会報告の DVD が届いています。レターケースにございますのでお帰りの際はお持ち帰りください。
- \* 各ロータリークラブ様より 12 月の例会プログラムが届いております。
- \* 台風 15 号災害及び首里城火災災害支援金に対しまして前回の理事会で協議し本日募金箱を設置しておりますので会員の皆様は支援金のご協力をお願いします。
- \* 先週 11 日より 14 日まで韓国新晋州（セージンジュ）RCへ前田会長含め会員 7 名にて式典へ参加してきました。詳しい報告に関しまして次回例会 新年交礼会で佐久間会報委員長より報告致します。各資料の回覧させていただきますのでご一読を宜しくお願いします。

・委員会報告  
親睦委員会



- ・本日のニコニコ献金  
和田 優会員 結婚祝として

・本日のプログラム

「 家族同伴クリスマス例会 」 夜間例会  
担当 親睦活動委員会



乾杯の御発声



お絵描きクイズ大会



お絵描きクイズ大会



じゃんけん大会上位 3 名



福井会員とお孫さん



澤山会員のお子様



小野名誉会員より昆布のお土産



・次回のプログラム

1月10日(金)

「新年交礼会」夜間例会

会場 アクア・ベール 18:30～

担当：親睦活動委員会

前田会長

・点

鐘

今週の会報担当：菊地祐司会員